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好意と友情を 

深めるか 

みんなのために 

なるかどうか 
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＊新年度例会にﾒｰｸｱｯﾌﾟさせて頂いた  

  御礼に        枚方RC 岩城宏司様 

＊今年もよろしくお願いたします   白井博巳 

＊SAA1年間頑張ります        多田利生 

＊初例会の御祝に           國田欣吾 

＊山口会長の船出に         長友克由 

＊山口会長おめでとうございます  長村修治 

＊新年度のお祝いに         林  宏毅 

＊輝かしい1年の門出おめでとうございます 

                      原  正和 

＊初例会を祝して           瀬川裕一 

＊山口尚志会長の船出を祝って  髙島叔孝 

＊山口会長よろしくお願い致します 稲田義治 

＊初例会を祝して           橘喜久夫 

＊山口会長 会員増強頑張ります  森岡順一 

＊初例会を祝して           安福克也 

＊山口会長執行部の皆様 

 一年間よろしくお願い致します   川島吉博 

＊ご立派な船出を祝しまして        北村  隆 

＊2017-18年度山口会長をはじめ会員の 

 皆様と共に1年間頑張って参ります 柿丸  裕 

＊山口新年度会長スタートの喜びに原田武夫 

＊初例会ありがとうございました   山口尚志 

＊新役員の皆様頑張って下さい 

 御苦労さんです            藤原和彦 

7月19日(水) 
くずはｺﾞﾙﾌ場３Ｆ 

12:40～13:30 

■決算･予算審議 

■他己紹介 岡山会長ｴﾚｸﾄ 

■ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会 

■研修委員会 

7月26日(水) 
ｺﾞﾙﾌ場12:40～ 

■新会員自己紹介 

■親睦委員会 

■広報委員会 

2017年7月12日 第2052例会 

12:30 開会の点鐘 

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

 「四つのテスト」 

・会長の時間 

・入会式 

・理事就任の挨拶 

・幹事報告 

・委員会報告 

 出席報告ほか 

・他己紹介 

 多田利生SAA 

・その他ニコニコＢＯＸ報告 

13:30 閉会の点鐘 

・本日の会合 

＜クラブ奉仕委員会＞11:00～ 

國田、岡山、畠仲、初木、中村、三木 

 

＜増強分類選考委員会＞13:35～ 

森岡、大橋、川上、柏本、長友、田代 

嶋田、木﨑、久保、田中一眞、長村 

髙島、若林、山口伊太郎、原田、小林 

 

＜職業奉仕委員会＞13:35～ 
林、養老、中村 

＊山口会長の一員として頑張ります 宮田  明 

＊山口会長おめでとうございます  田中商人 

＊１年間よろしく             日野守之 

＊山口尚志会長新年度出発 

  おめでとうございます              三木  彰 

＊山口号に光あれ            山中  卓 

＊今年度も宜しくお願い致します  川上和之 

＊新年度を迎え山口新会長の前途を祝して 

                      畠仲  聡 

＊小北さんに出会ってありがとう   塔下博之 

＊山口会長1年間よろしくお願い致します 

                      柏本佳宏 

＊山口会長はじめ役員の方1年間頑張って 

 下さい                 中野保博 

＊1年間よろしくお願い致します   岩渕信廣 

＊山口丸の船出を祝って       初木賢司 

＊山口会長ご就任おめでとうございます 

                      田代ミチル 

＊ご無沙汰して申し訳ありません   中谷賀久 

＊初例会を祝して            大橋智洋 

＊2017-18年度の喜びに       粟津直晶 

＊山口会長1年間よろしくお願い致します 

                      今平健一 

＊山口尚志会長の初例会の喜びに 小北英夫  

＊1年間よろしくお願いいたします  米田 勉 
＊よろしくお願いいたします      源本将人 

７月５日お客様 

佐藤ゆかり様(枚方) 岩城宏司様(枚方) 

７月度御祝 

☆入会記念日祝 
 川島吉博 会員 粟津直晶 会員  

 林 宏毅 会員 橘喜久夫 会員  

 山本一郎 会員 森川正敏 会員  

 岩渕信廣 会員 久保 勉 会員  

 瀬川裕一 会員    

 

☆お誕生日祝 
 森川正敏 会員 三木 彰 会員  

 髙島叔孝 会員 畠仲 聡 会員  

 國田欣吾 会員 森 賢司 会員 

 多田利生 会員 岩渕信廣 会員 

 養老孝雄 会員  



 

 

会長からﾒｯｾｰｼﾞ 

 山口尚志 会長 

 ７月５日、無事に初回例会を終えることができま

した。５０数名の会員の出席をいただき出席率が

80％台と聞き及びました。会長として嬉しい限りで

す。近年、定款変更などロータリークラブを取り巻

く環境が「柔軟性」という言葉で集約され、なかな

か出席についての発信がないように思われます。過

日の初回例会をいい機会として、今後も例会出席頂

きたいと思います。楽しい意義のある例会となるよ

う努めてまいります。 

 さて、その初回例会。なんといっても環境構成、

企画について源本幹事そして多田SAAに感謝です。

「会長、開会の点鐘までは例会場にはいらず外で

待っててください」「ニコポックスは、正面演台に

おきます」と源本幹事。「会長のテーマ曲は何がい

いですか」「会長の挨拶は５分と最初は言ってまし

たが10分に変更しました」と多田ＳＡＡ。すべての

 本日の配布物 
①7月12日週報 
②秋のライラご案内 
 
 

本日の回覧物  
①大阪城北RC創立40周年記念誌 
②米山奨学生関西学友会2016-17 
 
 

地区行事等出席報告(敬称略)  

7/6地区国際奉仕委員会        初木 
     財団・国際合同委員会      初木 
7/11 枚方RC表敬訪問     山口尚志、源本 
 

 

地区行事等出席予定(敬称略) 
7/13 交野RC表敬訪問     山口尚志、源本          
7/15 広報イメージセミナー     源本、今平 
7/19 地区社会奉仕委員会          粟津 

7/26 四條畷RC補佐訪問③    
             宮田、山口尚志、源本、多田 
7/28 寝屋川RC補佐訪問③    
             宮田、山口尚志、源本、多田 
7/29 国際奉仕委員長会議    初木、稲田 
8/10 地区国際奉仕委員長会議      初木 
 

メークアップ報告 

髙島叔孝 会員  7/11 枚方RC 

細かいところまでの配意に、そして準備に感謝です。私の

発言は唯一「ゴングは正面の演台に！」。一つ一つのプロ

グラム、事柄に細かな「思い」が伝わってきました。後で

聞き及びましたが多田ＳＡＡは夜中にテーマ曲となるＣＤ

を購入しに行ったとか・・・。 

 そして何より出席会員に大きな感謝です。また、ニコ

ボックスへ多額の投入をいただきました。小北ニコボック

ス委員長歴代会長の偉大な行動に「感×２」、そう感激と

感謝です。 

 終りに、小北歴代会長、上山直前会長には大変に失礼な

こととなりますが、テーマを無断でお借りします。初回例

会、気持ちよく、心地良くスタートできましたこと「仲間

とともに」「明・楽・感謝」です。 

 「模倣から創造へ－内なる力を高めよう－」のテーマを

心に刻み、一生懸命、頑張ります。一年間よろしくお願い

いたします。 

幹事就任挨拶 SAA就任挨拶 

大切な委員会の中でも特に重要なロータリーの根幹であ

る委員会を担当しておりますので、委員長の皆さんが、

仕事ができるようにサポートをして参りたいと思いま

す。 

 全世界のクラブの会員数の減少の要因により、16年度

ＲＩ議決書の中でルールが少し緩和され、クラブの自主

性を尊重されるようになりました。当クラブは源本幹事

が委員長の時に15名増員され、本年度、森岡委員長が1名

追加され、16名と聞いております。会員数については、

ほかのクラブを上回っておりますが、入会された方が、

ロータリークラブに魅力を持ってもらうためにも、日野

委員長のもと、研修を積極的に行っていただき、また、

退会者を失くし、第3組を超えて、2660地区の先導者とし

て、魅力あるクラブの実現に副会長として尽力して参り

たいと思っています。一年間お世話になりますが、よろ

しくお願いします。  

 今年度幹事を拝命致しました源本です。 

まずは、前年度上山直前会長をはじめとす

る執行部の皆様お疲れ様でございました。

深く敬意を申し上げます。 

 本年度、山口会長のもと「模倣から創造

へ・内なる力を高めよう」のスローガンを

大々的に掲げ、新たな奉仕活動の創造を導

き出していきたいと考えています。今は、

知ったかぶりの幹事ではありますが、一年

後には知っていても知らないふりが出来る

幹事になれるよう努力していき、必ず

「チームくずは」が一つになれるよう努力

し、邁進していきますので、会員皆様のご

理解とご指導、ご協力を宜しくお願いしま

す。 

 こんにちは。本年副会長として、会長よりご指

名を頂きましてありがとうございます。先程、他

己紹介の中でもありましたように、1998年に入会

させて頂き、20年目でこのような大役を頂き、不

安とやりがいを感じています。 

 また、先週、上山直前会長をはじめ、実行委員

長、執行役員の皆さんからロータリーデーに過分

なるお褒めを頂いた結果、ご指名を頂いたのかな

と思っています。 

 「模倣から創造へ・内なる力を高めよう」の会

長テーマのもと、ロータリーの原点を忘れずに歴

史と伝統を尊重して、新しく魅力あるクラブへと

創造していくように、少しでも実現できるよう

に努力をして参ります。 

 そしてクラブ奉仕の委員長も兼ねていますので

 

副会長就任挨拶 

國田欣吾 副会長 

源本将人 幹事 多田利生 SAA 

山口会長のテーマである「模倣から創

造へ内なる力を高めよう」を受け、会

員相互の親睦をさらに深め、例会を通

じてより楽しく、より明るくなるよう

に努め、「責任と自覚」・「奉仕の原

点」を一人ひとりが考えられるような

例会運営を目指します。 

  


